

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN RUMAH SAKIT IBU DAN ANAK BANDUNG DENGAN PENDEKATAN HEALING ENVIRONMENT**

**Krisnaldi**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom.

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buahbatu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat, 40257

Pola hidup masyarakat yang kian mengalami perkembangan, menciptakan paradigma baru pada pengelola yang memandang bahwa rumah sakit tidak hanya sekadar bangunan dengan pelayanan kesehatan saja, namun dapat memberikan pelayanan medis maupun non-medis. Perlu disadari bahwa kondisi wanita hamil dapat mengalami perubahan drastis yang mencakup perubahan psikologis dan juga sosial. lingkungan rumah sakit yang baru dengan orang-orang baru mampu memicu rasa cemas dan rasa takut bagi orangtua bahkan anak-anak yang akan sangat berpengaruh pada kondisi fisik hingga psikis mereka sehingga perlu ada rumah sakit yang mampu merespon kondisi ini. Pada perancangan kali ini, selain untuk pemerataan fasilitas layanan kesehatan tipe B perancangan rumah sakit ibu dan anak yang diasumsikan berada di jalan Terusan Pasir Koja, Bandung bertujuan untuk membuat sebuah rancangan rumah sakit dengan pengolahan ruang yang efektif dan efisien dan mampu memberi stimulasi dalam proses penyembuhan pasien melalui desain rancangan elemen interior rumah sakit.

Dalam perancangannya, atmosfer ruang yang akan dibuat mengacu pada kondisi psikologis dan karakteristik pengguna yang berorientasi pada ibu dan anak dengan mengusung tema *Tranquility for wellbeing* yang menyuguhkan suasana yang nyaman dan rileks pada interior rumah dengan metode penyelesaian *Healing Environment* yang berarti memfokuskan *treatment* desain pada kondisi psikis dengan memadukan unsur alam agar tercipta suasana yang nyaman, rileks dan dapat menghilangkan rasa cemas pada pasien. Perancangan dengan menciptakan lingkungan yang nyaman dapat membantu proses penyembuhan pasien dengan menghilangkan rasa cemas melalui pengaturan organisasi ruang, sirkulasi, *treatment* pada elemen interior dan juga ketersediaan fasilitas publik yang dapat menjawab isu penyebaran virus.

Kata Kunci : Rumah Sakit ibu dan anak Bandung, *Tranquility for wellbeing*, *Healing Environment*, alam.